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Perfil.com“Todo el cine de hoy es demasiado superficial”Perfil.comEstuve en Los Angeles, me
llegaron guiones, estuve a punto de hacer una película como director basada en el libro
Leopardo al sol de Laura Restrepo. Me entrevisté con un montón de actores importantes,
estuve en la casa de Antonio Banderas, conocí a ...y más »

Leer más: Antonio Banderas: Google Noticias
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNEziahALF-CoW3bbx9y6aJHNcnycg&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52779949484753&amp;ei=SKC6WJGJF9nCqQLu6bGAAg&amp;url=http://www.perfil.com/espectaculos/todo-el-cine-de-hoy-es-demasiado-superficial.phtml

